

自然を感じて 全力疾走!

▶ 11/15

市内外から約2,000人のランナーを迎え、第18回ひさい榊原温泉マラソンが開催されました。ゴールの榊原小学校は、ランナーや応援客でにぎわい、すがすがしい笑顔あふれる1日となりました。



力を合わせて ▶ 12/10



川合文化会館で、かわいっ子低学年・高学年クラブが開催されました。みえこどもの城から招いた講師のもと、子どもたちは積み木を帯状に積み上げる「ナイアガラ滝」など、さまざまな形に挑戦しました。

輝く冬の風物詩 ▶ 12/5



南長野生活改善センターで南長野イルミネーション2015の点灯式が行われました。たくさんの方が集まり、カウントダウンに合わせて、約30万球の光が輝き始めると、会場から大きな拍手が起こりました。

差別のない社会へ ▶ 12/12



サンヒルズ安濃で安濃人権フェスティバルが開催されました。ゲストによる講演や人権ポスターの発表会・表彰式、児童による演奏などが行われ、人権について身近に考える機会となりました。

榊原の魅力が集合! ▶ 11/29



榊原自然の森多目的広場で、第9回榊原温泉秋の収穫祭が開催されました。地元の農産物などの販売や、かかしコンテストの表彰式が行われ、会場は多くの人でにぎわいました。